

Ficha Presidentes de Diputación del siglo XX

Nombre y Apellidos: José Sánchez Faba **Cargo:** Presidente

Toma de Posesión: 26/04/1979 **Cese:** 26/01/1983

Fuentes:

Libro de actas del Pleno de Diputación sesión de constitución de 26/04/1979 es elegido por votación Presidente (L0002835).

Libro de actas del Pleno de Diputación sesión extraordinaria de 26/01/1983 es aceptada su dimisión (A03L000204). En sus ausencias le suele sustituir en la Presidencia Gerardo Esteva de la Torre, Vicepresidente 1º de la Corporación

Observaciones:

En sesión de 12/05/1979 es elegido por votación representante de la Diputación en el Pleno de la Junta de Andalucía (Real Decreto 1029/79 de 4 de mayo sobre renovación de los órganos de gobierno en los entes preautonómicos). En sesión de 31/07/1979 es designado Consejero General de la Caja Provincial de Ahorros.

Nacido en Cartagena en 1923, estudió Derecho y Filosofía y Letras en la Universidad Complutense de Madrid. Dimitió del cargo de presidente de la Diputación de Granada para reintegrarse a la carrera judicial como Presidente de la Audiencia Provincial de Toledo. Era de activa militancia cristiana, en Ceuta fundó Cáritas Diocesana, y presidió esta misma ONG a nivel nacional entre 1997 y 2003. En 1999 recibió el premio Príncipe de Asturias como presidente de Cáritas.

<https://www.caritas.es/noticias/fallece-jose-sanchez-faba-presidente-caritas-espanola-1997-2003/>

https://www.granadahoy.com/granada/Adios-Jose-Sanchez-Diputacion-Caritas_0_1237676351.html

(Información consultada en los siguientes enlaces en noviembre de 2022)

Imagen/Firma:



Imagen extraída del Gabinete de Prensa de la Diputación Provincial de Granada

C/ Periodista Barrios Talavera,1. 18071-Granada.

Tel.: 958 24 75 47 //53 //58. Fax: 958 24 75 81. E-mail: secretariageneral@dipgra.es